



Dandim 0716/Demak Berikan Motivasi Kepada Calon SPPI Batch 3 Kabupaten Demak

Agung widodo - DEMAK.JMN.OR.ID

Jan 8, 2025 - 11:11



Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., memberikan motivasi dan pengarahan

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., memberikan motivasi dan pengarahan kepada calon Sarjana Pengerak Pembangunan Indonesia (SPPI) di aula Makodim, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Rabu (08/11/2025).

Program Sarjana Pengerak Pembangunan Indonesia (SPPI) sendiri merupakan program dari Kementerian Pertahanan RI dalam membentuk generasi penerus yang tidak hanya memiliki kecerdasan akademis, namun juga semangat dan dedikasi tinggi untuk menjadi agen perubahan dalam memajukan bangsa.

Dalam arahnya, Komandan Kodim menyampaikan bahwa penyiapan Sumber Daya Manusia (SDM) melalui Program Sarjana Pengerak Pembangunan Indonesia (SPPI) menjadi salah satu faktor pendukung dalam menghadapi tantangan-tantangan kompleks bangsa dengan cara yang inovatif dan berkelanjutan guna mewujudkan visi Indonesia Emas 2045.

Lebih lanjut, Dandim mengajak para calon SPPI Kabupaten Demak dalam mengikuti seleksi harus melaksanakan dengan serius, totalitas dan melengkapi semua berkas administrasi sebelum melakukan pendaftaran secara online. Mengingat, pada perekrutan SPPI Batch 1 dan 2 lalu, banyak yang gagal di seleksi administrasi.

"Ini merupakan kesempatan untuk mengabdikan diri kepada negara dan bangsa melalui jalur SPPI. Oleh karenanya, laksanakan seleksi dengan serius demi masa depan adik-adik semua," kata Dandim.

Lebih lanjut, Dandim menyampaikan sekilas tentang program SPPI Batch 3, dimana lulusan SPPI ini nantinya akan bertugas untuk memimpin dan mengordinasikan penyelenggaraan Makan Bergizi program Pemerintah, yang sebagian wilayah sudah dimulai hari Senin, 6 Januari 2025 lalu. Dan yang lolos seleksi rencananya akan ditempatkan sebagai Kepala Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi (SPPG) di seluruh wilayah Indonesia di bawah Badan Gizi Nasional.

"Tetap fokus, semangat dan jangan lupa berdoa dalam mengikuti seleksi SPPI ini. Untuk informasi lebih lanjutnya nanti akan disampaikan oleh Pasi Teritorial Kodim," pungkas Dandim di depan 178 calon SPPI Kabupaten Demak. (pendim0716).